

Cycle de conférences de chimie, intervenants: **A. Dequidt**, K. Guérin

Le cycle de conférences de chimie existe depuis plus de vingt-cinq ans grâce au soutien financier de la Manufacture Française des Pneumatiques Michelin et Sigma Clermont.

En concertation avec ces partenaires et les chimistes de l'Institut de Chimie de Clermont-Ferrand, une quinzaine de conférenciers français et étrangers sont invités chaque année.

Les conférences se déroulent généralement le jeudi après-midi dans l'amphi de Chimie Paul REMI - (Site des Cézeaux) à raison de deux par mois en moyenne.

Le doctorant devra assister en 2 ans à au moins 10 conférences du cycle de conférences de chimie.

La présence aux conférences sera contrôlée par une feuille d'émargement.